

Comentarios.

VIETNAM

La guerra del Vietnam, es ya una frase corriente en la boca de toda clase de gentes, con cultura o sin ella, todos los rumores son horrendos, todas las conversaciones con malicia. ¿Por qué? No podemos negar que una guerra siempre encierra pánico, pero y es que acaso los vietnamitas preferirían vivir siempre como hasta ahora, en chozas y sin ninguna base de cultura? Los más inteligentes contestarían negativamente, claro, hay que prosperar pero -cuán duro es ello- Claro que sí, es duro, muy duro, no hay nada más cruel que una guerra, pero es precisa, precisa para que el país del Vietnam pueda ponerse a la altura de las grandes potencias Europeas. La paz y la tranquilidad costarán caras pero una vez la logren los padres que hayan sufrido estas desastrosas consecuencias podrán exclamar orgullosos ante sus hijos: "Esta es mi patria, nuestra patria, todo el bienestar recobrado lo cultivamos nosotros, con nuestro esfuerzo y aún con nuestra sangre". Y ante estas palabras y el testigo del sufrimiento marcado en el rostro del padre, ¿Cuál será el hijo que no exclame: "Verdaderamente fue preciso el sacrificio de vosotros, héroes, pues habéis logrado lo más deseado y apreciado en una nación, la paz que nosotros procuraremos prolongarla con todas nuestras fuerzas." Esta tiene que ser la imagen de la guerra del Vietnam, en estos días el sol se ha escondido. Pero vendrán otros que lucirá con más esplendor, lucirá con el mismo esplendor que en otros países que a su vez, tiempo atrás tuvieron que soportar los tristes rasgos de un crepúsculo.

U T.

UNIDAD EUROPEA

Los años pasan y la unidad europea se retrasa ágilmente de reunión en reunión. ¿Llegará alguna vez esta Europa unida? Muchos son los obstáculos que retrasan esta unión. Entre estas cabe destacar: las rivalidades por el predominio en las luchas por llevarse los mercados de los demás y tantos otros, muchos de ellos puramente artificiales. Esta unión tan deseada para unos, es muy rentable para otros que saben esperar... los comunistas. De momento su primer objetivo es la posible retirada de los Estados Unidos del viejo continente, puesto que las fuerzas americanas aquí se aburren un poco, pudiendo ser más útiles en otros sitios de más rivalidad. Pero no les extrane si en un futuro inmediato, los Estados Unidos pongan su atención en otros países de mayor interés para ellos y dejen un sitio libre en Europa. Entonces sería la Hora de la Unión Soviética, si Europa no de hubiera puesto en condiciones de defenderse por sí misma. Esperemos que próximamente podamos ver con nuestros propios ojos la "Europa Unida".

Jofedu.